

フロムワンとお取引き頂きましたユーザーさまにお届けするニュースレター

『1から』通信

発行部数 500部 令和8年冬号（78号）

発刊者(有)フロムワン
川口市東川口4-25-27-3F
TEL 048-291-2240
FAX 048-291-2242



代表 山本 達也

取り扱い業務

FAX／北°-機／複合機
サイクルバー等ガラス品
業務用IP電話システム
電話工事／LAN工事
インターネット環境のコンサルティング

年が明けて、もう二月も終盤に突入しようとしております。
皆様いかがお過ごしでしょうか。

お正月太りも解消できないまま
それでも、寒い時期にはなぜか無性に甘いものを
食べたくなるフロムワン山本です。

先日もテーブルの上に置かれていた、長女の所有と思われる
箱の口が開いた「きのこの山」抹茶味、発見。

箱をゆすつてみると、「ゴソゴソ」と中身は詰まっている様子。
一つくらいなら、と思いお口の中にポイ。

うんま。



（カリッとザクザクからの、甘いくちばけ。
クラッカーと抹茶チョコの宝石箱や）

もう一個だけ、ポイ。これで最後、ポイ。
しまった！我に返り再び箱をゆすつてみると、
カラコロ・・・なんとも寂しい音に。またやってしまった。

近く行われるであろう事情聴取に、ドキドキしながらも
ひそかに次は、「たけのこの里」を期待している私。

そんな山本がお届けしますニュースレター冬号です。
よろしくお願いします！



お役立ち情報 - 迷惑（詐欺）電話対策 -

迷惑（詐欺）電話についてのお役立ち情報、今回で4回目となります。

相変わらず特殊詐欺の被害はおさまる気配がなく、それどころか2024年度の被害総額が718億円だったのに対し、昨年度2025年は10月時点の統計で約1,100億円を突破し、すでに被害件数・金額ともに過去最高を更新しています。

特に2024年頃から、偽の警察官を装った詐欺が急増しており
ビデオ通話で、警察官の服装をした人物が登場し、偽物の警察手帳を見せるなど、
公的機関の権威性を悪用した手口となっています。





前回は、着信に表示された番号が、実在する県警本部の電話番号だったため信用してしまい、被害にあってしまった例を紹介しました。

今回も最新の通信技術を悪用し、実在の電話番号を偽装した詐欺電話の例を紹介します。

実在の電話番号を偽装した詐欺電話の例

● 「警視庁遺失物総合案内センター」をかたる電話

自動音声で「重要なお知らせがあります。1を押してください」などと案内し、オペレーター（犯人）に繋がれて個人情報を聞き出される。

● 「東京都公安委員会」をかたる電話

「首都高速道路で違反があった」「ご家族が事故をおこした」など、交通違反や、交通事故に関する電話をかけて相手の動揺を誘い個人情報を聞き出されたり、金銭を要求される。

● 「銀行」や「金融関連団体」をかたる電話

銀行（特に地方銀行）や銀行協会、金融庁の職員などを名乗り、「あなたのキャッシュカードが不正に利用されている」「口座を保護する手続きが必要」などと言ってキャッシュカードをすり替えたり、暗証番号を聞き出したりする。

自動音声電話で「口座が凍結される」といったメッセージを流し、偽のウェブサイトに誘導して情報を盗み出す。

● 「税務署」をかたる電話

「税金の未払いがあります」と偽の税務署職員が連絡し、至急の支払いを要求する。「マイナンバー制度のアンケート」や「年金受給調査」などと称して、年齢、家族構成、年金受給状況、預金残高、口座番号暗証番号などを聞き出そうとする。「還付金を受け取れる」と偽り、指定の口座に現金を振り込ませる。

● 「日本年金機構」や「年金事務所」をかたる電話

「書類の提出確認が取れないため、手続きしないと年金の支給が止まる」等とし、個人情報を聞き出そうとする。



詐欺電話の共通項 【自動音声の利用】

近年このように、公的機関の実際に存在する電話番号を偽装した詐欺電話が確認されていますが、最近の詐欺電話に共通した特徴があります。それは、自動音声を使って最初のコンタクトを取ろうとする、ことです。

例】電話を取ったあとの流れ

1. 自動音声が流れる

「未納料金がある」「あなたの電話番号が犯罪に使われている」など、先の例のような内容が自動音声で告げられる。

2. 番号を誘導される

「詳しく聞きたい方は1番を押してください」「オペレーターにつながります」などとアナウンスされる。

3. ダイヤルすると…

1を押すと、詐欺犯（警察官や役所の職員を名乗る）につながり、個人情報（氏名、生年月日、口座情報）を聞き出そうとしたり、架空の料金を請求して金銭をだまし取ろうとする。

公的機関は、自動音声を使って電話をかけてくることは「絶対に」ありません。実在する電話番号が表示されていても、必ず電話を切りましょう。少しでも、情報として共有していただければと思います。

編集後記

今年の2月は冬季オリンピックに、衆院解散総選挙と世の中的にも大きなイベントがありましたね。

そのせいではないでしょうが、この冬は年が明けてもいつもより慌ただしい日々のような気がしています。

そういうえば先の選挙では、山本の大先生も選挙速報にくぎ付けでした。



キヤットフード消費税0%へ。



ムムツ、当確か。

皆さんもお忙しいとは思いますが

何はともあれ、すぐにやってくる春を楽しみに、風邪など召さないようお過ごしくださいね。

それではまた春号で。